

SPORT AM NIEDERRHEIN

Neue Trainer für den TC Moers 08

Tennis Der gut 300 Mitglieder starke Verein will auf der Anlage an der Filder Straße nicht nur mit drei neuen Allwetterplätzen für frische Impulse sorgen. Ex-Zweitliga-Spieler Sascha Hesse übernimmt von Jens Janssen

Von Michael Ryberg

Moers. Die Außenplätze des Tennis-Club Moers 08 an der Filder Straße liegen noch im winterlichen Dornröschenschlaf. Ende Januar bei Temperaturen knapp über dem Gefrierpunkt ist das beliebte Rückschlagspiel ja nur in der Halle möglich. Das soll sich mit dem Bau von drei Allwetterplätzen nebst Flutlicht in der zweiten Jahreshälfte für die Mitglieder ein wenig ändern (wir berichteten). Auf dem verhärteten, Asche ähnlichen Untergrund wäre Tennis unter freiem Himmel auch noch im Dezember machbar.

Zuvor haben die Verantwortlichen um Sportwart Michael Faber allerdings die nicht mehr ferne Sommersaison im Blick. Und das neue Tennisjahr 2022 geht beim TC 08 mit einer durchaus bemerkenswerten Veränderung einher. Ex-Zweitliga-Spieler Sascha Hesse wird mit seiner Tennisakademie als Trainer beim TC 08 fungieren.

Hodzic und Theuring bleiben

Dazu kommen die ehemalige jugoslawische Nationalspielerin Zorana Hodzic und die frühere Profispielerin Petra Theuring, die beide bereits bei den Moersern als Trainerinnen im Einsatz sind. Der mit der Tennisschule von Senioren-Doppel-Weltmeister Jens Janssen bis Ende März

laufende Vertrag wird nicht verlängert.

„Jens ist natürlich ein sehr guter Trainer und auch ein sehr guter Spieler. Der Verein und auch die Tennisschule von Jens Janssen haben in den vergangenen Jahren voneinander profitiert“, hebt Michael Faber lobend hervor, schiebt aber nach: „Es war nach nun acht oder neun gemeinsamen Jahren an der Zeit, neue Impulse zu setzen. Dies muss ab und zu einfach sein.“

In der Akademie von Günther Bosch

Sascha Hesse hat sich in der Tennisbranche durchaus einen Namen gemacht. Der ehemalige Zweitligaspieler des TV Osterath war Ende der 90er-Jahre in der Tennis-Akademie von Boris-Becker-Coach Günther Bosch, war Trainingspartner von Barbara Rittner und Marc-Kevin Goellner. Dazu hat sich Hesse in den vergangenen fast 15 Jahren seine Akademie aufgebaut.

Zunächst war er bei Blau-Weiß-Gold Straelen aktiv, dann als Partner beim Teremeer Sport- und Tennisresort Meerbusch, das der ehemalige Neusser Bundesliga-Teamchef Marc Raffel leitet. Sascha Hesse bietet Trainerstunden auch im benachbarten Tennisparc Moers von Manfred Gardemann an.

Die Pfälzerin Petra Theuring, die es unter ihrem Mädchennamen Bergerow im April 1996 bis auf Platz 29 der WTA-Weltrangliste brachte und bei allen vier Grand-Slam-Turnieren im Hauptfeld mitspielte, ist seit gut zwei Jahren beim TC 08 mit dabei. Auch Zorana Hodzic, Mutter der beim Essener Bundesligisten TC Bredenezy spielenden Mina Hodzic, wird als Trainerin in Moers bleiben.

Neue Teams aufbauen

Mit dem Wechsel auf der Trainerposition ergibt sich allerdings für die beiden ersten Mannschaften des TC 08 eine schwierige Situation. Weder die ersten Damen in der Verbandsliga, noch das Herrenteam in der Bezirksliga konnten für die vergangene Winterhallenrunde gemeldet werden



Arbeiten beim TC Moers 08 demnächst zusammen: Sascha Hesse und Zorana Hodzic.

FOTO: TC MOERS 08

„Für den Sommer basteln wir an beiden Teams. Das ist im Damenbereich etwas leichter“, betont Sportwart Faber. Ein leicht verjüngtes Frauenteam wird weiter in der 1. Verbandsliga aufschlagen. Mit welchem Ziel? Das lässt sich vermutlich erst mit dem Meldeschluss am 15. März verlässlich sagen.

Herren in der Niederrheinliga

Genau dies gilt umso mehr für die erste Herrenmannschaft, die im vergangenen Sommer den Sprung in die Niederrheinliga geschafft hatte, nun aber wohl neu aufgebaut werden muss. Und zwar für eine Spielklasse, in der die Konkurrenz groß ist und die beteiligten Vereine auch Honorar für die Protagonisten bezahlen. „Sechs taugliche Niederrheinliga-Spieler zu bekommen, das ist zum aktuell späten Zeitpunkt sehr schwer für uns“, gibt Sportwart Faber unumwunden zu.

Auf anderer Ebene sieht es da



Im April 1996 die Nummer 29 der WTA-Weltrangliste im Tennis: Petra Theuring.

FOTO: DIETER MEIER



Wurde 2020 Europameister der Herren 35 im Einzel und im Mixed in Seefeld: Jens Janssen.

FOTO: JANSSEN

schon besser aus. Der TC 08 kann wieder eine Herren 40 melden. Dazu unter Mithilfe von Trainerin Zorana Hodzic wohl auch eine zweite Damen 40. „Ich gehe mit dem Trai-

nerwechsel bei uns sportlich von einem Übergangsjahr aus“, sagt Faber, „wenn wir uns stabilisieren, dann sind wir 2023 sicher oben wie der stärker aufgestellt.“

300 Mitglieder

■ **Ehemals in der Bundesliga** der Tennisdamen erfolgreich aktiv, hat der TC Moers 08 heute rund 300 Mitglieder. Vor allem um den Breitensport hat sich der Verein in der jüngeren Vergangenheit sehr bemüht und neue Mitglieder gewonnen.

■ **Ein Schnuppertraining** für interessierte Tennisspieler ist immer möglich. Wer weitere Infos benötigt, wendet sich mit einer Mail an den Moerser Verein unter info@tcmoers08.de.